
 ■振興部会設置の経過について 

 

 ▶ 令和３年１２月１４日 

   ＪＲ西日本 金沢支社より、期成同盟会に対して、文書により方策検討 

  の場設置の申し入れ 

 ▶ 令和３年１２月２７日 

   ＪＲ西日本 金沢支社の申し入れに対して、期成同盟会より回答 

 ▶ 令和４年 １月１８日 

   振興部会設置に係る規約改正 

 ▶ 令和４年 ２月 ３日 

   ＪＲ西日本の発表として、「バスへの転換などを含め、あり方の検討を 

  進めて行く」との報道がなされる 

 ▶ 令和４年 ２月 ４日 

   期成同盟会より、金沢支社に対して報道の真意について文書により 

  申し入れを行う 

 ▶ 令和４年 ２月 ７日 

   ＪＲ西日本 金沢支社より報道の真意について回答 

 ▶ 令和４年 ２月 ７日 

   期成同盟会より、再度、金沢支社に対して報道の真意について文書に 

  より申し入れを行う 

 ▶ 令和４年 ２月１４日 

   ＪＲ西日本 金沢支社より、期成同盟会の申し入れに対して回答 

 ▶ 令和４年 ３月２８日 

   ＪＲ西日本 金沢支社との意見交換〔大町市役所〕 

    ・一連の報道について、経緯などの事実確認。 

    ・大糸線の振興策等を幅広く議論していくことに向けた意見交換。 

 ▶ 令和４年 ４月２５日 

   期成同盟会とＪＲ西日本金沢支社とで、「大糸線沿線の活性化及び持続 

可能な路線としての方策検討に向けた確認書」を取り交わす 
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